

certaines travaux concernant l'inauguration dudit monument.

Résolu: De souscrire audit rapport.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 22 mai

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Nault, Lévesque, Dagenais, Turner et Gadbois.

1.—Les soumissions pour la fourniture de charbon mou à vapeur et de charbon dur sont reçues des maisons suivantes:

Charbon anthracite	La tonne
The Connell Anthracite Mining Co. (Stove ou Egg)	\$6.00
Evans Bros.	do 6.50
E. Lemire.	do 6.50
Lackawanna Coal Co.	do 6.50
Jos. Elie.	do 6.50

Charbon mou à vapeur.

J.-O. Labrecque & Cie, pour 25,000 tonnes de charbon à vapeur "Dominion" tout-venant; 15,000 tonnes, devant être livrées avant le 1er décembre 1907, à \$4.25 la tonne, et 10,000 tonnes devant être livrées à partir du 1er janvier 1908 jusqu'au 1er juin 1908, à raison de \$4.70 la tonne.

L. Cohen & Fils, pour 25,000 tonnes de charbon à vapeur "Dominion" tout-venant; 15,000 tonnes, livrables avant le 1er décembre 1907, à \$4.25 la tonne, et 10,000 tonnes livrables à partir du 1er janvier jusqu'au 1er juin 1908, à raison de \$4.70 la tonne.

Résolu: D'adjuger à la "Connell Anthracite Mining Co." un contrat pour la fourniture de 13 tonnes de charbon dur à \$6.00 la tonne, à titre d'essai, et de partager également les 140 tonnes qui restent entre les quatre autres soumissionnaires, à raison de \$6.50 la tonne.

M. l'échevin Gadbois

Propose: Que le contrat pour la fourniture de 15,000 tonnes de charbon mou à vapeur "Dominion" tout-venant, livrables avant le 1er décembre 1907, soit partagé également entre MM. J.-O. Labrecque & Cie et L. Cohen & Fils, à raison de \$4.25 la tonne, pourvu cependant que lesdits soumissionnaires accordent au service de l'Aqueduc une option, jusqu'au 4 janvier 1908, pour 10,000 tonnes à raison de \$4.70 la tonne.

Le partage des voix donne le résultat suivant:

Pour: Marin, Lévesque, Nault, Turner, Gadbois—5.

Contre: Dagenais, Clearihue—2.

Ladite proposition est ainsi affirmativée.

Il est aussi

Résolu: De remettre aux soumissionnaires suivants les dépôts effectués avec leurs soumissions pour la fourniture du charbon:

	Montant du dépôt.	Remboursement.
J.-O. Labrecque & Cie.	\$6,000	\$3,000
L. Cohen & Fils.	6,000	3,000
The Connell Anthracite Mining Co.	100	100
Lackawanna Coal Co.	100	100
E. Lemire.	100	100
Jos. Elie.	100	100
Evans Bros.	100	100

2.—Soumise et lue une lettre de la "John McDougall Cal. Iron Works Co.", réclamant le paiement de la balance de \$3,547 qui lui est dûe par son contrat pour la fourniture de la pompe à turbine électrique posée à la station des pompes du haut niveau.

Le surintendant informe la Commission que les entrepreneurs ont rempli toutes les conditions du contrat quant à ce qui concerne la mise en opération de la pompe.

Résolu: De payer ce montant aux entrepreneurs, sauf opinion des avocats de la Ville sur le fait que la pompe n'a pas été livrée dans le temps spécifié. Le surintendant

Monument will be erected, and for necessary works in connection with the inauguration of said monument.

Resolved: To concur in said report.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of May.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Dagenais, Nault, Turner, Lévesque and Gadbois.

1.—Tenders for soft steam and hard coal required by the department were received from the following parties:

Anthracite coal.	Per ton.
The Connell Anthracite Mining Co. (Stove or Egg)	\$6.00
Evans Bros.	do 6.50
E. Lemire.	do 6.50
Lackawanna Coal Co.	do 6.50
Jos. Elie.	do 6.50

Steam coal.

J. O. Labrecque & Co., for 25,000 tons of Dominion run of mine steam coal; 15,000 tons to be delivered before the 1st of Dec. 1907, at \$4.25 per ton, and 10,000 tons to be delivered from the 1st of Jan. to 1st June 1908, at \$4.70 per ton.

L. Cohen & Son, for 25,000 tons of Dominion run of mine steam coal; 15,000 tons to be delivered before the 1st of Dec. 1907, at \$4.25 per ton, and 10,000 tons to be delivered from the 1st of Jan. to the 1st of June 1908, at \$4.70 per ton.

Resolved: To award the Connell Anthracite Mining Co. a contract for 13 tons of hard coal, at \$6.00, per ton as a trial order, and to divide the remaining 140 tons required, equally between the other four tenderers at \$6.50 per ton.

Ald. Gadbois

Moved: That the contract for 15,000 tons of Dominion run of mine soft steam coal, to be delivered before the 1st of Dec. 1907, be equally divided between Messrs. J. O. Labrecque & Co. and L. Cohen & Son, at \$4.25 per ton, provided, however, that the above firms give the department an option until the 4th of Jan. 1908, on the 10,000 tons, at \$4.70 per ton.

The vote being taken resulted as follows:

Yeas: Ald. Marin, Lévesque, Nault, Turner and Gadbois—5.

Nays: Dagenais and Clearihue—2.

The motion was carried.

It was also

Resolved: To refund the following firms their deposits made in connection with tenders for coal:

	Amount of deposit.	Refund.
J. O. Labrecque & Co.	\$6,000	\$3,000
L. Cohen & Son.	6,000	3,000
The Connell Anthracite Mining Co.	100	100
Lackawanna Coal Co.	100	100
E. Lemire.	100	100
Jos. Elie.	100	100
Evans Bros.	100	100

2.—Submitted and read a letter from the John McDougall Cal. Iron Works Co., asking for the final payment of \$3,547 on account of their contract for the electric turbine pump at the High Level Pumping Station.

The superintendent informed the Committee that the contractors had fulfilled all the terms of the contract in regard to the working of the pump.

Resolved: To pay the contractors the above sum subject to the opinion of the City Attorneys, as the pump was not delivered in the specified time. The superintendent to give